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BY USING THIS SOFTWARE, YOU ACCEPT THESE TERMS. IF YOU DO NOT ACCEPT THEM, DO NOT 

USE THE SOFTWARE. 

If you comply with these license terms, you have the rights below. 

1. SCOPE OF LICENSE. This agreement only gives you some rights to use the software. The 
author reserves all other rights. 

2. INSTALLATION AND USE RIGHTS. This software is free for both personal and commercial 
use. You may install and use it on your computers free of charge. 

3. REDISTRIBUTION RIGHTS. You may redistribute the software as long as you do it free 
of charge and you don’t misrepresent the origin of the software. 

4. TRADEMARKS. The Classic Shell name and logo are trademarks of the author. Using them 
to to identify other products or services is not permitted. 

5. DISCLAIMER OF WARRANTY. THE SOFTWARE IS PROVIDED "AS IS", WITHOUT WARRANTY OF ANY 
KIND, EXPRESS OR IMPLIED, INCLUDING BUT NOT LIMITED TO THE WARRANTIES OF 

MERCHANTABILITY, FITNESS FOR A PARTICULAR PURPOSE AND NONINFRINGEMENT. IN NO EVENT 

SHALL THE AUTHORS OR COPYRIGHT HOLDERS BE LIABLE FOR ANY CLAIM, DAMAGES OR OTHER 

LIABILITY, WHETHER IN AN ACTION OF CONTRACT, TORT OR OTHERWISE, ARISING FROM, OUT OF 

OR IN CONNECTION WITH THE SOFTWARE OR THE USE OR OTHER DEALINGS IN THE SOFTWARE. 

6. IN OTHER WORDS: Basically you can use this software freely for any purpose but don’t 
be surprised if it doesn’t work as you expect. You can’t hold the author responsible 

for any damages that come to you from using the software. You can’t profit from 

selling this software. You got it for free after all. 

Лицензионное Соглашение (перевод) 

ИСПОЛЬЗУЯ ДАННОЕ ПРОГРАММНОЕ ОБЕСПЕЧЕНИЕ, ВЫ ПРИНИМАЕТЕ ЭТИ УСЛОВИЯ. ЕСЛИ ВЫ НЕ 

СОГЛАСНЫ, НЕ ИСПОЛЬЗУЙТЕ ЭТО ПРОГРАММНОЕ ОБЕСПЕЧЕНИЕ. 

Если вы согласны с этими условиями лицензии, вам предоставляются следующие права. 

1. ОБЪЕМ ЛИЦЕНЗИИ. Это соглашение дает вам только некоторые права на использование 

программного обеспечения. Автор оставляет за собой все остальные права. 

2. ПРАВА НА УСТАНОВКУ И ИСПОЛЬЗОВАНИЕ. Это программное обеспечение является 

бесплатным для личного и коммерческого использования. Вы можете установить и 

использовать его на компьютерах бесплатно. 

3. ПЕРЕРАСПРЕДЕЛЕНИЕ ПРАВ. Вы можете распространять программу, как долго, как вы 

делаете это бесплатно и вам не искажать происхождение программного обеспечения. 

4. Торговые марки. Классические раковины название и логотип являются торговыми 

марками автора. С помощью них, чтобы определить другие продукты или услуги не 

допускается. 

5. ОТКАЗ ОТ ГАРАНТИИ. ПРОГРАММНОЕ ОБЕСПЕЧЕНИЕ ПРЕДОСТАВЛЯЕТСЯ "КАК ЕСТЬ", БЕЗ 

ГАРАНТИЙ ЛЮБОГО РОДА, ЯВНЫХ ИЛИ ПОДРАЗУМЕВАЕМЫХ, ВКЛЮЧАЯ, НО НЕ ОГРАНИЧИВАЯСЬ 

ГАРАНТИЯМИ ТОВАРНОЙ ПРИГОДНОСТИ, ПРИГОДНОСТИ ДЛЯ КОНКРЕТНОЙ ЦЕЛИ И НЕНАРУШЕНИЯ ПРАВ НА 

ИНТЕЛЛЕКТУАЛЬНУЮ СОБСТВЕННОСТЬ. НИ ПРИ КАКИХ ОБСТОЯТЕЛЬСТВАХ АВТОРЫ ИЛИ ВЛАДЕЛЬЦЫ 

АВТОРСКИХ ПРАВ НЕСЕТ ОТВЕТСТВЕННОСТИ ЗА ЛЮБЫЕ ПРЕТЕНЗИИ, УБЫТКИ ИЛИ ИНОЙ 

ОТВЕТСТВЕННОСТИ, БУДЬ ТО В ДЕЙСТВИЕ ДОГОВОРА, ДЕЛИКТА ИЛИ ИНЫМ ОБРАЗОМ, ВЫТЕКАЮЩИЕ ИЗ, 

ИЛИ В СВЯЗИ С ПРОГРАММНЫМ ОБЕСПЕЧЕНИЕМ ИЛИ ИСПОЛЬЗОВАНИЕМ ПРОГРАММНОГО ОБЕСПЕЧЕНИЯ ИЛИ 

ДРУГИХ СДЕЛКАХ. 

6. Другими словами: в принципе вы можете использовать это программное обеспечение 

свободно для любых целей, но не удивляйтесь, если он не работает, как вы ожидаете. Вы 

не можете удержать автора, ответственного за любые убытки, которые приходят к Вам с 

помощью программного обеспечения. Вы можете не прибыль от продажи этого программного 

обеспечения. Вы получили его бесплатно в конце концов. 
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